

Rapport du Conseil d'école 2022-2023

Cette année, le conseil des parents a tenu 7 réunions entre octobre 2022 et juin 2023. Ces réunions étaient ouvertes à la communauté scolaire. Les conseils des parents ont décidé qu'ils aimeraient essayer de susciter davantage d'engagement au sein de la communauté scolaire et ont proposé de nombreuses idées tout au long de l'année, dont certaines que nous reviendrons l'année prochaine. Nous avons essayé de créer une base de données de parents qui pourrait être une ressource pour les étudiants ou les enseignants, soit pour le mentorat, soit pour fournir une certaine expertise lors de certains événements spéciaux en classe, mais la participation de la communauté des parents a été très faible.

Le conseil des parents a participé à plusieurs événements scolaires tels que le grand petit déjeuner de début d'année scolaire, le buffet multiculturel en février et la remise des diplômes et des prix de fin d'année. Ces activités ont connu un grand succès et ont contribué à créer un sentiment de communauté au sein de l'école, tant chez les élèves que chez les parents.

Le conseil des parents a organisé cette année encore une collecte avec «Nut Free Gourmet» où nous vendions de la pâte à biscuits en décembre pour les fêtes de fin d'année.

En mai, un voyage de remise des diplômes de 8e année a eu lieu au Camp A, un centre de ressources éducatives en plein air. Plusieurs familles ont demandé de l'aide pour envoyer leurs enfants faire cette sortie scolaire et le Conseil a collaboré avec l'école pour apporter un soutien afin que ces enfants puissent y participer.

Merci à tous les membres pour votre dévouement et votre intérêt envers l'école !